



Inicio > Economía > Ecopetrol contrató bienes y servicios por más de \$12 billones en el...



Economía

## Ecopetrol contrató bienes y servicios por más de \$12 billones en el primer semestre de 2025

Por Mónica Mercado - 4 de agosto de 2025 12

f Compartir en Facebook

t Compartir en Twitter

G+

p

### Al cierre de junio de este año había más de 8 mil contratos vigentes por valor de \$122 billones.

En el primer semestre 2025 se firmaron contratos de bienes y servicios por \$12,2 billones, con 3.173 proveedores locales y nacionales, para actividades de producción, exploración, refinación y transición energética, entre otras, en distintas regiones del país.

Se destaca la contratación de \$2.8 billones con proveedores locales, es decir, de las regiones donde la Empresa adelanta sus operaciones. Este total se distribuyó así: Ecopetrol suscribió procesos nuevos por \$2 billones con 1.341 firmas locales y las compañías aliadas por \$740 mil millones, con 12.040 proveedores locales.

Por regiones, los \$2,8 billones contratos con proveedores locales se distribuyeron de la siguiente manera:

- Regional Central, conformada por los departamentos de Santander, Norte de Santander, Antioquia, Boyacá, Cundinamarca, Bolívar y Cesar, generó contratos por \$ 747,4 mil millones, que equivalen al (27%).
- Regional Andina Oriente, con actividades en Puerto Gaitán, Huila y Putumayo, \$536 mil millones (19%).
- Regional Piedemonte, con operaciones en Casanare y Arauca, \$317 mil millones (11%).
- Regional Orinoquia, que comprende una amplia zona del Meta, \$494 mil millones (18%).
- Región Caribe, con actividad en Bolívar, Sucre, Magdalena y La Guajira, \$196,4 mil millones (7%).
- Bogotá y otros, se contrataron bienes y servicios por \$512,8 mil millones (18%). Con corte a junio Ecopetrol tenía 8.035 contratos vigentes por valor de \$122 billones con 3.417 proveedores, lo que refleja el efecto de la empresa en la activación de las economías locales.

Entre los contratos suscritos con proveedores locales se destacan: mantenimiento de equipos y servicios de reparación, servicios integrados, alimentación, transporte de carga terrestre y de personal, y servicios de apoyo a la gestión, entre otros.

"Nuestro modelo de abastecimiento está evolucionando; contamos con líneas especializadas de negocio para prestar un mejor servicio a nuestras áreas usuarias, hemos robustecido el gobierno corporativo como garante y vigía de la transparencia, centralizamos algunas categorías y mejoramos los flujos de trabajo, buscando mayor visibilidad, eficiencia e innovación. Adicionalmente, apoyamos a nuestros proveedores para que se internacionalicen", señaló Jaime Andrés García Cuello, vicepresidente Administrativo y Servicios de Ecopetrol.

Este año junto con ProColombia se puso en marcha el programa "Mentor Exportador", mediante el cual Ecopetrol promueve que los empresarios se internacionalicen y fortalezcan sus capacidades para competir con productos y servicios en nuevos mercados. A la convocatoria se inscribieron 254 empresas.



#### Relacionado



En el primer semestre de 2025 el recaudo tributario de la Dian fue de \$149,15 billones  
22 de julio de 2025  
En «Economía»



Ecopetrol reitera su compromiso con el cumplimiento de sus obligaciones tributarias y aduaneras, y expresó que seguirá actuando conforme a la ley  
6 de mayo de 2025  
En «Economía»



Electricaribe firma contratos con EPM y Consorcio Energía de la Costa  
31 de marzo de 2020  
En «Atlántico»

#### Spread the love



#### Compartir



Artículo anterior

Dos hombres capturados por homicidio y fabricación, porte y tráfico de armas de fuego

Artículo siguiente

Lactancia materna podría prevenir 800.000 muertes anuales



#### Mónica Mercado

Comunicadora Social - Periodista de la Universidad Autónoma del Caribe.



#### Artículos relacionados Más del autor



Barranquilla: sede de la "6ta Jornada de Reflexión Laboral y ZDA Conexión Humana 2025"



¿Cuándo y dónde gastan más los extranjeros en Colombia, a través de tarjeta de crédito?



Fenalco respalda decisión del Banco de La República de mantener las tasas de interés en 9.25%



#### RECOMENDACIONES DEL EDITOR



En Barranquilla Air-e Intervenido lideró reunión de trabajo con administradores de...

4 de agosto de 2025



Barranquilla: sede de la "6ta Jornada de Reflexión Laboral y ZDA..."

4 de agosto de 2025



Niegan suspender provisionalmente la medida de detención domiciliaria del expresidente Uribe

4 de agosto de 2025

#### Archivos

Elegir el mes

#### ENTRADAS POPULARES



Jesús María Acevedo Magaldi, es el nuevo Contralor Distrital para el...

8 de enero de 2020



Palmicultores víctimas del conflicto, hablan ante la Comisión para el Esclarecimiento...

29 de junio de 2021



La barranquillera Haileen María Duarte Beleño y su hijo de 2...

8 de marzo de 2020

#### Síguenos en Twitter

<https://x.com/home>

#### CATEGORIA POPULAR

Local	3639
Atlántico	2174
Economía	1199
Nacional	1140
Salud	1105
Judicial	905
Servicios	662
Entérate	650

#### SOBRE NOSOTROS



Periodismo Digital con Criterio y Responsabilidad.

Contáctanos: [contacto@notasdeactualidad.com](mailto:contacto@notasdeactualidad.com)

#### SÍGUENOS

